



ASF, sin observaciones para Quintana Roo en el manejo de recursos federales

La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa informó que, con la participación de la ciudadanía, por primera vez en la historia de la entidad, la administración del gobierno del estado tuvo cero observaciones de la Auditoría Superior de la Federación en 2023.

Acompañada de la secretaria de la Contraloría del Estado, Reyna Arceo Rosado, la titular del Ejecutivo fue clara al señalar que Quintana Roo no tuvo montos a observar en las 11 auditorías aplicadas. Tuvo un ejercicio limpio el año pasado.

La secretaria Reyna Arceo puntualizó que esto significa que cada peso que el gobierno del estado recibió del gobierno federal fue aplicado correcta-

mente y en su totalidad en cada obra y acción realizada en el estado.

“Si el recurso se destinó a una calle, que esté aplicado en esa calle; si es para una escuela, que el dinero se invierta íntegramente en esa escuela. En resumen, cada peso recibido está donde debe estar” enfatizó la Contralora.

Mara Lezama destacó la participación de las y los quintanarroenses, pues cada uno es testigo de que este proceso sea transparente. “Gracias a la participación ciudadana podemos demostrar que, en nuestra administración cada peso va a donde debe ir”.

(Rafael Martínez)